

## Mit Wohnassistenzsystemen zuhause besser leben

Möglichst lange selbstbestimmt zuhause wohnen ist für viele im Pflegefall oder auch als Vorsorge ein zentraler Wunsch – sogenannte Wohnassistenzsysteme helfen das zu realisieren. Sie können bspw. Stürze erkennen, einen vergessenen Herd abschalten oder den nächtlichen Weg ins Bad beleuchten. Betroffene, deren Angehörige und das helfende Umfeld werden entlastet. Wohnassistenzsysteme können in jeder Wohnform – Bestand oder Neubau, Miete oder Eigenheim – eingesetzt werden. Auch junge Neu- und Umbauer können schon jetzt vorsorgen.



**DeinHaus 4.0**  
ZUHAUSE BESSER LEBEN  
UNTERFRANKEN

„DeinHaus 4.0 Unterfranken“ zeigt viele Einsatzmöglichkeiten von Wohnassistenzsystemen und bietet interessierten Bürgerinnen und Bürgern sowie Fachleuten aus ganz Unterfranken Informationen und neutrale Beratung.

Weitere Informationen zum Gemeinschaftsprojekt des Landkreises Bad Kissingen und dem Zentrum für Telemedizin Bad Kissingen (ZTM) finden Sie unter **[www.deinhaus4punkt0.de](http://www.deinhaus4punkt0.de)** oder rufen Sie uns unverbindlich an unter **0971-785529-1150**.

